

7 DIAS

Querida tía: Si todo, sea o no material, puede ser representado por otro signo o señal, si, por ejemplo, los naipes son el símbolo del juego, y es el sol signo del día y el humo, señal del fuego y el corazón, del amor. . . Si la golondrina tiene fama de ser la señal de que ya el buen tiempo viene, los viajes y excursiones [ne, también, me parece a mi que son un símbolo claro de que el bon temps ja és aquí. Por ese siempre verás, querida tía Silvana, que cuando ya les molesta la camiseta de lana hasta a los más frioleros, cuando empiezan las señoras a retirar las estufas a arrenconar les estores y a meter en los armarios los mullidos adredones, es cuando en todo lugar florecen las excursiones. Y así, aquí puedo anunciarte que están en preparación, una excursión a Gerona con vistas a «La Pasión». Otra con el mismo fin a Olesa de Montserrat (de la que, cuando esto leas segur que ja hauran tornat) Excursiones a la costa, excursions als Pirineus, * Sant Ponç, Sant Pere de Roda, a Poblet y a Santas Creus. Van a la costa unos pocos, que quieren, entre otros plaver como quedó el hotel [nes, que se ha derrumbado en Blau de la dels Pirineus, es otra [nes, que organizan unos cuantos que se van a solazar sin duelos y sin quebrantos i oblidant els mals de cap antes de caer de plano en el trabajo intensivo que les prepara el verano. Añade la de Sant Ponç que ya es cosa decidida y a la que sólo le falta dar la señal de salida. Luego están los del Liceo que con su grey juvenil proyectan ir a San Pedro de Roda, a fines de abril. Y por fin la del domingo y lunes a Santas Creus, Villafranca, Tarragona, Valls, Montblanc, Poblet y que organiza la A.C. [Reus con clara visión de artista, más con tan escasas plazas que ja no hi cap

EL CRONISTA

Turno FARMACEUTICO

Domingo día 31 prestará servicio la farmacia Ruscalleda.

Lunes día 1.º de Abril la farmacia Riera.

Servicio de noche

Días 28 y 29 de marzo farmacia Dalmau.

Día 30 marzo, farmacia Ruscalleda. Días 31 marzo al 6 abril farmacia Riera.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos. — M.ª Mercedes Mayol García, Elisa García Jaime, Carmen Vilá Lloveras.

Defunciones. — Narcisa Planas Ferrer, Victoria Masana Gubau, Carmen Garba Ramón, Joaquín Vives Perich.

Matrimonios. — Francisco Canal Masferrer con Isabel López López.

UNDORIENTALISTA

Una Semana de predicación. — Está anunciada para el próximo abril, desde el día 8 al 14 del propio mes. La predicación de la misma está confiada al P. Juan Doménech, de la Compañía de Jesús, de la Residencia de Lérida.

Ayuntamiento de Palamós
Museo Cau de la Costa Brava

V Certamen Literariò 1957 PREMIOS

Cuento: 1.º 1000 pesetas, 2.º 200 ptas. y un lote libros, 3.º Libros.

Poesía: 1.º 500 ptas., 2.º 200 ptas. y un lote libros, 3.º Libros.

Tema libre (prosa); 1.º 500 ptas., 2.º 200 ptas. y un lote de libros. 3.º Libros.

BASES: Informarán sobre ellas en Museo Cau de la Costa Brava.

A M E N I D A D E S

SOLUCION AL PROBLEMA N.º 4.— El explorador se dirige hacia el S. y al llegar a unos 2 o 3 km. del extremo, pega fuego al bosque. Así, cuando llega el fuego procedente del N. podrá él resguardarse en el lugar que ha quemado previamente.

UN PROBLEMA, N.º 5.— Cada día va un automóvil a buscar a un señor a su oficina a las 5 en punto de la tarde para conducirlo a su casa, tardando media hora exacta en hacer este recorrido de vuelta. Un día el señor acabó su labor a las 4 de la tarde y se dirigió a su casa a pié. Por el camino encontró a su coche que iba a buscarlo como de costumbre y, montando en él, continuó el camino hacia su casa, donde llegó a las 5 y 1/4. Decir la hora exacta en que el señor encontró el auto.

UN PENSAMIENTO.— La mano derecha es buena para bendecir; pero la izquierda es necesaria para no ser «bendito».

UNA ANECDOTA.— Cuando Ticiano pintaba el retrato de Carlos V, se le cayó un pincel de la mano. El emperador lo recogió del suelo diciendo:

—Bien merece el Ticiano que le sirva un emperador.

UN REPASO DE CONOCIMIENTOS.— En 1909 los E. E. U. U. compraron a la nueva República del Panamá una franja de tierra de 15 Km. de anchura desde el Atlántico hasta el Pacífico por 10 millones de dólares. Al propio tiempo compraron por 40 millones a una Compañía francesa la concesión del canal de Panamá, cuyas obras, ya empezadas en 1888, habían llegado a un punto muerto; 10 años más tarde se daba cima a la maravillosa obra ideada por Lesseps, y con ello quedaba abierto un nuevo camino hacia las Indias que cuatro siglos antes buscara en vano Colón.

UNA GREGUERIA.— En la gruta bosteza la montaña.

Esplay

cartelera

Ministerio de Información y Turismo
Delegación Provincial de Gerona

Se pone en conocimiento de los industriales hoteleros de esta provincia que para ajustarse debidamente sus industrias a las recientes normas dictadas por la Dirección General del Turismo deben presentar en esta Delegación Provincial los Libros de Reclamaciones que obran en su poder y proveerse en la misma de los carteles de precios que preceptivamente han de tener en las habitaciones, advirtiéndoles que esta Delegación Provincial es el único organismo autorizado para la expedición de los citados carteles, que deben ostentar en sello de este Organismo.

Se pone en conocimiento del público en general que están al cobro en período voluntario el arbitrio y placas de carros, perros, bicicletas y carretones igualmente que la tasa de rodaje de la Diputación Provincial.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Hotel Murlá

Novedades Gpau

Confecciones para la infancia

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Aguas carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

Barbería **BASART**

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES